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L
o scorso settembre, proprio in queste pagine, nella
Giornata dell’Aborto Sicuro, intervistavamo la dot-
toressa Anna Caliò che ci rivelò come a Marsala

una donna non ha il diritto all’interruzione di gravidanza,
in quanto il 100% dei medici delle strutture pubbliche è
obiettore di coscienza.[... ]                  ...continua in seconda

Marsala: il Consiglio approva l’Atto per
l'attuazione della Legge sull'aborto

Dopo una serie di ar-
gomenti trattati in
ordine ad argomenti

vari, su proposta del consi-
gliere Piero Cavasino è
stato prelevato un atto di in-
dirizzo relativo alla pre-
senza di medici che
possono, nel pieno rispetto
delle leggi, accompagnare
le donne verso l’interru-
zione della gravidanza. Ca-
vasino ha illustrato l’atto parlando ad una adesione
di del 100% relativa al ricorso della obiezione di
coscienza, anche’essa prevista dalla legge, da parte
dei medici in servizio al “Paolo Borsellino”. L’atto
denuncia l’impossibilità delle donne a ricorrere
all’interruzione della gravidanza. Cavasino invita
l’amministrazione a fare tutti i passi in direzione
della possibilità di andare verso il rispetto della
legge 194. “L’atto di indirizzo ha detto Cavasino-
non è contro l’obiezione ma piuttosto a favore del
rispetto della possibilità delle donne di avere que-
sto strumento a disposizione”. Flavio Coppola ha
detto che lui è contrario alla pratica dell’aborto.
“La legge va comunque osservata – ha dichiarato

– e la richiesta delle donne
in tal senso va accompa-
gnata dal rispetto totale con
tutti i passaggi previsti dalla
legge, compreso il fatto che
a livello territoriale i con-
sultori indichino dove sono
disponibili le strutture dove
potere abortire”. Sono inter-
venuti anche Vito Milazzo,
Gabriele Di Pietra, Pino
Ferrantelli, Eleonora Mi-

lazzo e anche il vice sindaco Paolo Ruggieri. Al
termine del dibattito l’Atto di Indirizzo per la “ef-
fettiva e piena applicazione della Legge N°
194/1978”, è stato approvato con 17 voti a favore,
1 contrario e un astenuto. Subito dopo l’assessore
Michele Milazzo ha relazionato circa il punto re-
lativo all’ “Approvazione Schema di Convenzione
per la Gestione del Servizio di Tesoreria Comu-
nale”. Successivamente è intervenuto il direttore
dell’Ufficio di ragioneria Filippo Angileri. L’atto
è stato approvato all’unanimità. E’ stato poi prele-
vato il punto relativo alla mozione “Continuità ter-
ritoriale marittima Marsala-Isole Egadi”,
approvato all’unanimità.

L'AULA SI SURRISCALDA PER IL TEMA DEI MEDICI OBIETTORI IN OSPEDALE
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[  L’obiez ione  e  la  lez ione  d i

morale  ]  -  I l  punto  venne  r i -
preso da un art icolo su La Re-
pubbl ica  Palermo,  des tando
indignazione e aprendo un lungo
dibattito terminato con l’abolizione
del Registro dei bambini mai nati
(quello che prevedeva una sepoltura
ai prodotti abortivi anche volontari)
da parte dell’attuale Consiglio co-
munale e con l’approvazione, gio-
vedì pomeriggio, dell’Atto di
indirizzo che prevede la piena attua-
zione della legge 194/1978. Ciò a
denotare che sempre più battaglie
dovrebbero intestarsele testate gior-
nalistiche, associazioni, liberi citta-
dini e politici. Nella Giornata
contro la violenza sulle donne, quat-
tro consigliere donne marsalesi
hanno inviato alla stampa un comu-
nicato di condanna agli abusi e di
sostegno alle donne. Noi, di contro,
abbiamo ricordato che l’atto di in-
dirizzo sugli obiettori non era stato
firmato, guarda caso, dalle stesse.
Un articolo che ha attirato l’atten-

zione della vice presidente del Con-
siglio comunale Eleonora Milazzo -
e ben venga il confronto - che ha ri-
sposto al nostro giornale online
(non un portale web, nello speci-
fico) registrato al Tribunale. La Mi-
lazzo ha definito dapprima quello
sull’aborto un tema di una sinistra
che a Marsala è sparita e che “alza
la bandierina nei momenti oppor-
tuni”, poi ha affermato che riguarda
tutte le donne a prescindere dal co-
lore politico. Va detto però che a pre-
sentare l’atto di indirizzo è stato
Piero Cavasino, esponente di Liberi
appartenente alla maggioranza di
centrodestra. Sempre la consigliera
ha chiarito che lo stesso atto le era
stato inviato un venerdì su WhatsApp
e che non aveva potuto sottoscriverlo
perché il fine settimana Palazzo VII
Aprile è chiuso e perché lunedì non
aveva commissione, quindi non è po-
tuta esser presente nella sede istitu-
zionale, e poi… poi è uscito
l’articolo. In verità sono due, uno
pubblicato sul Marsala C’è il 10 no-

vembre, l’altro uscito il 24/25 online
e sul quotidiano. Il tempo per inviare
un comunicato in 15 giorni c’era
tutto e le consigliere hanno omesso
di farlo, nonostante l’atto dopo lo
abbiano sottoscritto e votato in Con-
siglio. Questo ci fa piacere, ma il no-
stro non era un attacco politico,
semmai un diritto di critica. Cre-
diamo sia urgente garantire la cor-
retta applicazione della legge 194,
per cui è necessario trovare un mi-
nuto per firmare un atto così impor-
tante ed alzare la mano per dire “io
ci sono”. Non è che non ci sia sen-
sibilità verso l’argomento, c’è solo
tanto pressappochismo; per questo
sollecitiamo un confronto con il
mondo politico che dovrebbe rap-
presentare tutti i cittadini. Quindi
no, non c’è carenza di argomenti,
non sono polemiche che “lasciano
il tempo che trovano” come un altro
esponente ha esternato in Aula.
Sono diritti che tutelano una per-
sona dal punto di vista sanitario e
psicologico. Consigliera Milazzo,

noi speriamo che all’ospedale
“Borsellino” non ci sia solo un me-
dico non obiettore, uno! Come ha
già detto Cavasino, in Sicilia, se-
condo i dati del 2019, nelle strutture
pubbliche i medici obiettori sono
l’82% e gli anestesisti il 79%. Au-
spichiamo molti più non obiettori
per garantire l’interruzione di gra-
vidanza affinchè una donna possa
esercitare il suo diritto entro i 3
mesi come previsto dalla 194 senza
essere accodata a lunghe liste di at-
tesa in giro per la Provincia o per
la Regione, e in sicurezza, senza ri-
correre a pratiche clandestine non
avendo le possibilità economiche.
Infine, un consiglio non perentorio
ma spassionato nella libera “auto-
determinazione”: fa bene accettare
qualche volta lezioni di cultura e
morale da chi ogni giorno ascolta e
rifugia donne picchiate, abusate,
con i lividi nel volto e le cicatrici sul
cuore, madri di bambini i cui occhi
vedono violenze: che uomini e che
donne saranno, domani?

Rifiuti ingombranti, bat-
terie, apparecchiature
elettriche ed elettrodo-

mestici, pneumatici, toner.
Sono alcune tipologie di rifiuti
che, insieme a carta/cartone,
plastica e vetro/metalli, si pos-
sono conferire nei Centri Co-
munali di Raccolta di contrada
Cutusio e Ponte Fiumarella.
Quest’ultimo, da lunedì 29 no-
vembre, ha ampliato gli orari di
conferimento. Alle giornate di

lunedì, mercoledì, venerdì e sa-
bato (ore 7-13), si aggiungono
ora anche martedì e giovedì,
dalle ore 12 alle 18. Restano
confermati gli orari degli altri
Centri di Raccolta: in contrada
Fossarunza (Parcheggio Signo-
rino), da lunedì a domenica, ore
12-18 per plastica, secco resi-
duo, batterie e pile esauste,
carta/cartone, famaci scaduti,
vetro/metalli, abiti usati, pic-
coli scarti da giardinaggio; al

Lungomare (ex Salato) da lu-
nedì a domenica, ore 7-19 per
conferire plastica, organico,
secco residuo, batterie e pile
esauste, carta/cartone, farmaci
scaduti, vetro/metalli e abiti
usati; nel centro di contrada
Cutusio da lunedì a sabato, ore
7-13 per plastica, secco resi-
duo, batterie e pile esauste,
carta/cartone, famaci scaduti,
vetro/metalli, abiti usati, scarti
da giardinaggio.

SI AMPLIANO LE GIORNATE A PONTE FIUMARELLA.TUTTI I RIFIUTI DA SMALTIRE

Centri comunali di Raccolta,
tutti gli orari di conferimento

Il Comando della Po-
lizia Municipale con
una pattuglia ha rin-

tracciato nel centro ur-
bano di Marsala la
signora Anna Maria An-

gileri, che da giovedì
non era rientrata al pro-
prio domicilio. La
donna, in stato confusio-
nale, è stata accompa-
gnata al locale presidio

ospedaliero per accerta-
menti sullo suo stato di
salute. Si era allonta-
nata con un sacco di
stoffa, un bastone ed era
senza cellulare.

Marsala: sparita da casa, ritrovata a 24 ore
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“Resistiamo da 40 anni”. Orgo-
glio e disincanto convivono
negli occhi di Enzo Zerilli

quando parla degli Amici del Terzo
Mondo, l'associazione che oggi alle 17,
al Cineteatro don Bosco di Marsala, pre-
senterà il libro (pubblicato da Navarra
Editore) “Una Storia. Che continua”,
scritto da Mario Arini. “Non è un'opera-
zione autocelebrativa, ma un libro di ri-
cordi – sottolinea Zerilli con la consueta
lucidità -. Non siamo partiti con la pre-
sunzione di cambiare il modo, ma ab-
biamo la consapevolezza di averci
provato e di volerlo ancora fare”. Qual
è il vostro bilancio di questi 40 anni?
Secondo me è un bilancio positivo, per
quanto riguarda anche la nostra crescita
personale. L'associazione ci ha permesso
di incontrare tante persone, tante storie,
avendo soprattutto un arricchimento sul
piano umano. La base solida che ci ha
permesso di continuare per tanto tempo
è che al nostro interno non c'è mai stato

il pensiero unico, ma un confronto con-
tinuo tra idee diverse. Siamo orgogliosi
di aver portato in città tematiche che nel
tempo si sono rivelate di vitale impor-
tanza: abbiamo cominciato con la fame
nel mondo, col passare degli anni e
l'emersione di nuove problematiche l'im-
migrazione è diventato un tema di
grande rilievo per la nostra attività.
Com'è cambiata la città in questi 40
anni? Quarant'anni fa, cominciare a par-
lare di fame nel mondo o di immigra-
zione non è stato facile. Negli anni si è
passato da parlare di immigrazione sem-
plicemente come un problema a un di-

scorso più consapevole, parlandone
come un fenomeno generato da povertà,
guerre, carestie, persecuzioni. Che rap-
porto avete avuto con le istituzioni? Ci
sono stati momenti di reale collabora-
zione e momenti di assenza di collabo-
razione. L'associazione, comunque, non
può e non deve sostituirsi alle istituzioni,
deve essere da stimolo e denunciare
quello che non va sulle tematiche sociali.
Rispetto a 40 anni fa, le diseguaglianze
sono aumentate o diminuite? Sono au-
mentate. Cosa si può fare a riguardo?
Partire dai piccoli gesti, dagli aiuti con-

creti e nello stesso tempo sollecitando la
politica ad attivarsi seriamente per con-
trastare le diseguaglianze. Cosa direbbe
a un giovane che intende fare un'espe-
rienza di volontariato oggi? Che ci
sono diverse associazioni e realtà serie a
cui potersi avvicinare. Quant'è stato im-
portante il lavoro di rete con le altre
associazioni? Da parecchi anni lavo-
riamo in rete con Libera e Archè, por-
tando avanti numerosi progetti al Centro
Sociale di Sappusi. Vista la carenza di
volontari, il lavoro di rete è stato estre-
mamente importante. Per i 50 anni del-
l'associazione, qual è il vostro
augurio? Speriamo di esserci, con l'au-
spicio che non ci sia più bisogno del no-
stro aiuto. Significherebbe che molti
problemi sarebbero stati risolti. Chiudo
con un ringraziamento a tutti i soci che
sono stati vicini all'associazione, permet-
tendoci di continuare a resistere.

[ vincenzo figlioli ]

QUESTO POMERIGGIO SI PRESENTA AL CINETEATRO DON BOSCO IL LIBRO SULLA STORIA DELL'ASSOCIAZIONE

I 40 anni degli Amici del Terzo Mondo. Il bilancio
del presidente Zerilli, tra resistenza e solidarietà
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IL COMUNE NE AFFIDA LA GESTIONE MA L'ORGANIZZATORE DOVRÀ METTERE 10 CASETTE IN PIÙ

Su direttiva dell’Am-
ministrazione co-
munale è stato

pubblicato sull’albo pre-
torio online del Comune
di Marsala l’avviso pub-
blico, a firma del Segreta-
rio generale Andrea
Giacalone, per l’affida-
mento del servizio di or-
ganizzazione e gestione
dei “Mercatini di Natale”

che ritorneranno a realiz-
zarsi in Città dopo qual-
che anno di assenza e
Covid-19 permettendo.
L'organizzazione dei
Mercatini Natalizi verrà
attuata attraverso l’affida-
mento a soggetti interes-
sati a realizzare e
coordinare l’evento. Que-
st’anno non si terranno
più in via Roma - che

torna da questo week end
chiuso al traffico veico-
lare - ma in Piazza della
Vittoria, ovvero a Porta
Nuova, dall’8 dicembre al
6 gennaio, con apertura
nei giorni feriali dalle ore
16 alle 20 e il sabato, la
domenica e nei giorni pre-
festivi e festivi dalle ore
10 alle 22. Sono 8 le ca-
sette messe a disposizione

dal Comune, ma chi si ag-
giudicherà l’organizza-
zione dei mercatini, ne
dovrà mettere a disposi-
zione altre 10 similari. Le
casette poi, dovranno es-
sere affidate a artigiani e
hobbysti per la vendita di
prodotti natalizi, mentre i
venditori di prodotti ali-
mentari non potranno es-
sere più del 40% delle

casette assegnate. Una ca-
setta dovrà essere messa a
disposizione a titolo gra-
tuito per organizzazioni
no profit. La richiesta su
relativo schema è scarica-
bile dal sito del Comune
di Marsala alla voce “Av-
visi Importanti”. Le do-
mande con la dizione
“Affidamento del servizio
di organizzazione e ge-

stione del Natale a Mar-
sala - Mercatini Natalizi
2021 dovranno essere tra-
smesse tramite posta elet-
tronica certificata
all’indirizzo proto-
collo@pec.comune.mar-
sala.tp.it e pervenire al
protocollo, pena di esclu-
sione, entro le ore 14 del
prossimo 2 dicembre. 

Mercatini Natalizi, c’è un avviso. Si spostano a Porta Nuova

Una giornata dedicata
alla prevenzione del-
l’infezione da HIV e

delle altre malattie a trasmis-
sione sessuale. È quanto orga-
nizza a Marsala l'Asp
provinciale, in collaborazione
con l'Assessorato regionale
alla Salute, cui l'Amministra-
zione comunale ha concesso il
proprio patrocinio. L'iniziativa

in programma il prossimo 1°
dicembre - in occasione della
Giornata Mondiale contro
l'AIDS - prenderà il via con un
convegno al Complesso San
Pietro alle ore 9.30. Qui, dopo
il saluto del sindaco Massimo
Grillo e l'introduzione di Da-
niela Segreto dell'Ufficio re-
gionale Comunicazione per la
Salute, saranno Paolo Zappalà

e Gioacchino Oddo, rispettiva-
mente commissario straordi-
nario e direttore sanitario
dell'Asp Trapani, a presentare
l'iniziativa. Seguiranno gli in-
terventi di Pietro Colletti, diret-
tore UOC Malattie Infettive
dell'ospedale Marsala, Laura
Giambanco, direttrice del-
l'UOC Ostetricia Ginecologia
degli Ospedali di Trapani e Sa-

lemi, Antonio Sparaco, diret-
tore del Centro salute globale
dell'Asp. In programma anche
la presentazione dei lavori pre-
parati da gruppi di studenti
delle scuole superiori, intro-
dotti dall'assessore alla Cultura
Antonella Coppola e illustrati
da Orazio Mistretta, referente
dipartimentale di medicina
scolastica dell'Asp. Inoltre a

partire dalle ore 10 e fino alle
18, sarà possibile effettuare
gratuitamente il test rapido anti
HIV e un prelievo per lo scree-
ning epatite C e sifilide. Nel
camper situato nell’Atrio del
Complesso i cittadini saranno
accolti da medici infettivologi
e infermieri che svolgeranno
anche attività informativa e
consulenza gratuita.

Giornata contro l'AIDS, convegno e screening a San Pietro
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DOMANI SERA LASER SHOW SUL PALCO CON LA BAND INSIDE OUT

“Pink Floyd Masters of Psychedelic Rock”
è il concerto che si terrà domani, 28 no-
vembre, al Teatro Impero di Marsala, alle

ore 21.30, con un grande chitarrista: Stef Burns. Per
l’occasione Burns sarà accompagnato dal gruppo In-
side Out, una delle più importanti tribute band sici-
liane. Sarà uno spettacolo incredibile con 11
musicisti sul palco, proiezioni sullo schermo circo-
lare e gli immancabili Laser Show che renderanno
magica la splendida location dell’Impero. Concerto
organizzato da “In the Spot Ligth” con la direzione
artistica di Gaetano Vicari. Cura del suono e delle
luci, laser show tipici della scenografia dei Floyd,
verranno riprodotti all’Impero.

Al Teatro Impero rivive la musica
dei Pink Floyd con Stef Burns

DA TRAPANI: "EMERGENZA È FINO AL 31 DICEMBRE, È PRESTO PER PARLARNE"

Confermata la sospensione
delle processioni in Sicilia
anche per il 2022. È quanto

emerso dalla riunione dei vescovi
delle diocesi della Sicilia riuniti a
Roma per la sessione straordinaria
della CEI. Il voto, allargato anche ai
vescovi non presenti, è stato una-
nime: permane lo stato di emergenza. Bisognerà dunque
ancora attendere il vero ritorno alla normalità; i riti e le
tradizioni, come quelli a cui il popolo trapanese è lega-
tissimo, sembrano un miraggio. Al momento niente
Sacra Rappresentazione del Cristo Morto e Venerdì
Santo a Marsala, lo conferma anche un post della pagina
Facebook “Giovedì Santo a Marsala” che dà appunta-
mento al 6 aprile 2023. Questo il comunicato della Cesi,
Conferenza Episcopale Sicilia: “I Vescovi delle diocesi
di Sicilia, riuniti a Roma per la Sessione straordinaria
della Conferenza Episcopale Italiana, hanno svolto
anche una seduta straordinaria della CESi. I lavori sono

stati presieduti da S.E. Mons. Salva-
tore Gristina. È stato trattato un unico
argomento concernente l’eventuale
modifica dell’attuale normativa circa
le processioni. Dopo ampia discus-
sione, allargata anche ai Vescovi as-
senti, è stato deciso con voto unanime
di confermare la sospensione delle

processioni, permanendo peraltro lo stato di emer-
genza”. Per il vero c'è un'altra interpretazione. Alcuni
chiarimenti sono stati forniti dal vicario generale don
Alberto Genovese che è anche rettore della Chiesa delle
Anime Sante del Purgatorio sede dei Misteri di Trapani:
“Criteri di riferimento restano il buon senso e l'anda-
mento della situazione epidemiologica che dunque
dovrà essere vagliata nei prossimi mesi e per la quale
non è possibile fare previsioni certe. La nota dei vescovi
parla del perdurare dell'emergenza sanitaria che fino ad
ora è stata fissata al 31 dicembre 2021 - chiarisce il vi-
cario generale -. Nei mesi a venire sentiremo cosa de-

ciderà il Governo e di conseguenza anche i nostri ve-
scovi; non è argomento da trattare adesso. La pandemia
ci ha insegnato che le situazioni possono cambiare da
un momento all'altro. Nel momento attuale con certezza
possiamo dire che non si terranno le processioni del pe-
riodo di Avvento, come per esempio quella dell’Imma-
colata, mentre preghiamo perché possiamo vivere la
prossima Quaresima e la Pasqua nel miglior modo pos-
sibile, in sinergia con le indicazioni che riceveremo
dalle autorità sanitarie”. Insomma, siccome l'emergenza
almeno per i primi mesi del 2022 è chiaro che verrà pro-
rogata, probabilmente non ci saranno i termini per or-
ganizzare le manifestazioni sacre.

I Vescovi: "Stop processioni", il Giovedì
Santo dà appuntamento per il 2023
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SI FERMA LA C1 DI CALCIO A 5, FUTSAL TORNA IN CAMPO IN COPPA IL 4 DICEMBRE

Le società calcistiche mar-
salesi sono impegnate
anche in questo fine setti-

mana in vari campionati di Cal-
cio. Per il Calcio a 11, la Dolce
Onorio Marsala in Eccellenza Si-
cilia Girone A, si va in scena a
Casteltermini, nell’agrigentino,
per giocare domani, alle ore
14.30. Gara diretta da Davide
Patti assistito dai signori Cusi-
mano e Lugaro, tutti arbitri della

Sezione di Palermo. Il Calcio
Femminile Marsala invece, gio-
cherà tra le mura del Municipale
di Petrosino - in quanto lo Stadio
“Nino Lombardo Angotta” ri-
sulta ancora non fruibile - ancora
una volta con il Gloria che pochi
giorni fa aveva incontrato otte-
nendo una vittoria schiacciante.
Si gioca domani alle 14.30 per la
Coppa Italia Eccellenza. Nel Cal-
cio a 5 turno di riposo in Campio-

nato per il Marsala Futsal e la
Primavera Marsala che torne-
ranno a giocare l’11 dicembre per
la decima giornata di serie C1 Si-
cilia Girone A. Mentre il Marsala
Futsal - che ha battuto la Prima-
vera ai quarti di finale della com-
petizione che si giocheranno in
gara di andata e ritorno in pro-
gramma rispettivamente il 4 di-
cembre e l’8 gennaio 2022.

Calcio: in campo le azzurre di Anteri
e in trasferta la Dolce Onorio Marsala

SI GIOCA ALLE 15 PER LA 10ª GIORNATA DI CAMPIONATO FEMMINILE A2

Per la Volley di casa, mentre la GesanCom Fly
Volley Marsala gode domani di un turno di ri-
poso nel Campionato Femminile di B2 Girone

P, la Sigel torna in campo in A2, cercando di racimo-
lare importanti nuovi punti. Per la 10ª giornata del
Campionato le azzurre di coach Dalmati renderanno
visita al domicilio di Tenaglia Altino Volley, ultimo
e ancorato allo zero in classifica dopo nove turni gio-
cati. Legata al buon esito di questa partita, che si gio-
cherà in anticipo alle 15 per esigenze di viaggio delle
lilybetane, aggiunta a quella interna del 5 dicembre
prossimo contro la capolista Omag-MT S.Giovanni

in Marignano, sarà la corsa alla qualificazione agli
ottavi di Coppa Italia A2 al via il prossimo 12 dicem-
bre e che racchiuderà le squadre classificate dei due
gironi dal 3° al 6° posto al termine dell’andata. Da
casa l’opportunità di seguire il match gratuitamente
in live streaming sulla piattaforma Volleyball World
(il link qui). Altri modi per avere contezza sull'anda-
mento in tempo reale dell'incontro sarà l'aggiorna-
mento punto a punto dal sito
www.legavolleyfemminile.it consultabile anche da
app "Lega Volley Femminile".

Fly riposa, la Sigel Marsala vola in Abruzzo

Sabato scorso si è svolta presso il Palaghiaccio di Ca-
tania, la prima fase del Campionato regionale
Figmma - Federazione Italiana Grappling ed Mma di

Grappling. La Rendokidojo Trinacria BJJ di Marsala, diretta
dai maestri Davide Cialona e Francesco Vaccaro, dopo due
anni di stop forzato ha così ripreso l'attività agonistica por-
tando a podio tutte e quattro gli atleti in squadra. I podi sono
stati i seguenti: Riccardo Simonetto oro, Francesco Calda-
rella oro, Francesco Volpe argento, Troy Cialona bronzo.

A Catania podio per la Trinacria BJJ
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